

学校だより 「笑顔・歌声・夢・花 いっぱい」



輝け諏訪の子



↑ブログはこちら

曾於市立諏訪小学校 令和8年1月 No. 9



末広がりに うまくいく年

校長 田中 伸一

新年あけましておめでとうございます。

1月8日から3学期が始まりました。子どもたちが、冬休み期間、大きなけがや病気、事故等もなく無事に過ごせたことが何よりでした。これも、保護者の皆様や地域の皆様の冬休み期間中の見守りと励ましのおかげと心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

令和8年の「8」は漢字で「ハ」と書きます。末広がりの縁起のいい文字です。そして「午年」ですので「『うま』くいく」と言い換えることができます。気持ちが前向きになる言葉です。自分の機嫌をつくるのは自分自身です。嫌なことがあったときは「このままでは終わらない。これからだんだんよくなっていくんだ。」とか「今日はうまくいかなかつたけど、明日はきっとうまくいく。」と縁起よく前向きな言葉で自分自身を奮い立たせてみてはいかがでしょう。

3学期は新しいことをやるというより、これまでのまとめをする学期です。6年生のみなさんにとっては、小学校生活最後の3ヶ月間。諏訪小を卒業したあと、もしかすると今のクラスメイトとはもう同じ学校、同じ学級になることはないかもしれません。卒業まで友達との時間や学級での活動の一つ一つを大切に過ごしてほしいと思います。また、1年生から5年生のみなさんは、あと2ヶ月ちょっとすると一つずつ学年が上がります。新1年生も入学してきます。学校全体がチーム一丸となって、これまでのまとめをし、新年度への準備を進めていきたいと思います。

保護の皆様、地域の皆様、3学期も子どもたちのために、これまで同様ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

支援の窓

ありのままを認める心



これまで「生活リズム」や「声かけの工夫」など、お子さんを支えるヒントをお伝えしていましたが、今回は最も大切な土台である「ありのままを認める心」についてです。

子育て中は、周りと比べて焦ったり、将来を不安に思ったりすることもあるかもしれません。しかし、成長は一直線ではなく、足踏みや回り道をしながら、その子なりの根を張っていくものです。大切なのは「何ができるか」という結果以上に、今を一生懸命生きる姿を認めることです。「あなたなら大丈夫」という子どもに安心を与える言葉こそが、子どもの自己肯定感を育む一番の栄養になります。しかし、子育てという長い道のりにおいて、親御さんの心が豊かでなければ、お子さんを温かく見守ることは難しくなります。少しの休息で自分を労（いたわ）ると心のゆとりが生まれ、これもお子さんの安心感に繋がっていきます。完璧を目指さず、お子さんの小さな「できた！」と一緒に喜んでいきましょう。



3学期が始まりました・・

令和8年。新学期、気持ちを新たに子どもたちが登校してきました。始業式児童代表あいさつでは、2年生 藤巻 宗さんが、お正月はおせち料理を食べて特に伊達巻きがおいしかったことやお年玉をもらったことなど冬休みの思い出を教えてくれました。

また、3学期は漢字をたくさん覚えたいことや風邪をひかずに元気でみんなと楽しくがんばりたいことを目標に取り組んでいきたいと発表してくれました。



鹿児島県学力・学習状況調査



13日(火)と14日(水)の2日間 鹿児島県学力・学習状況調査が行われました。対象の5年生は学習端末から問題を解いていきました。この端末からの入力方式は CBT方式(Computer Based Testing)といい、コンピュータを利用して実施します。

受験者はコンピュータに表示された試験問題に対して、キーボードから入力していきます。今後は、このような入力方式のテストが増えていくでしょう。入力の仕方(タイピングなど)に慣れていくことが課題です。

書き初め



講師の福元美恵子先生をお迎えして、3年生から6年生まで心を込めて書きあげました。

先生は、毎年一人ひとりにお手本を書いて準備してきてください。上手に書けても名前を書く段階で「しまった！」と思うことはありませんか？福元先生はそれぞれの名前のお手本まで準備してくださるので大変ありがとうございます。書き上げた書は、しばらく廊下等に掲示しますので次回のPTAでご覧ください。



しょう油の出前授業

しょう油博士をお招きしました。しょう油は大豆と小麦から麹を作り食塩水を加えて発酵・熟成させ完成します。

私たちの食卓に欠かせないしょう油の秘密をしょう油博士からたくさん教わりました。



もうすぐ春だよ～(^)/-

学校の梅の花が寒空の下1輪だけ咲いていました。

強い風にも耐えてしなやかに咲いています。その姿は凛として美しいです。

もうすぐ春ですね！
どんな成長ができたかな？



2月 行事予定



- 1日(日) 市女性大会
- 5日(木) 新入生説明会・一日体験入学
- 14日(土) 土曜授業 スワリンピック②
家庭教育学級「コサージュ」作成
- 17日(火) 「海外協力隊OBと留学生が先生
見える・学べる・世界の国々」講演会
- 26日(木) さんぺい号
- 27日(金) 授業参観・学級PTA・学校保健委員会
最後のPTAとなります。

3月 行事予定



- 3日(火) 学校運営協議会
- 5日(木) 選挙出前授業
- 6日(金) 6年生を送る会 お別れ遠足
- 12日・13日・16日 学年末のため4時間授業
下校時間 13時05分
- 24日(火) 第80回 卒業式
- 25日(水) 修了式・辞任式
- 4月8日(水) 新学期は 4月8日(水)
- 入学式は 4月9日(木) 10時より